

Assemblée Générale Extraordinaire du 16 mars 2024

Etaient présents 23 adhérente.s et 5 adhérents avaient donné pouvoirs à des présents. (Voir feuille d'émargement)

Proposition de modification de l'article 8 des statuts de l'association pour éclaircir le rôle de l'organe dirigeant :

Article 8 : Instance dirigeante

« L'instance dirigeante est composée d'un conseil d'administration sous forme collégiale.

Les membres de la collégiale seront renouvelés par tiers chaque année.

Tous les membres de la collégiale sont sur le même pied d'égalité : chacun des membres est ainsi co-responsable de l'association *et s'engage à faire vivre celle-ci sur la durée de son mandat (1an, renouvelable)*

La collégiale est investie des pouvoirs nécessaires au fonctionnement de l'association. Elle peut ainsi agir en toutes circonstances au nom de l'association. Elle peut désigner un·e de ses membres pour représenter l'association dans tous les actes de la vie civile. Chaque membre de la collégiale peut être habilité·e à remplir toutes les formalités de déclaration et de publication prescrites par la législation et tout autre acte administratif nécessaire au fonctionnement de l'association.

La collégiale se réunit au moins toutes les 6 semaines, et toutes les fois qu'elle est convoquée à la demande.

Tous les contrats à signer doivent être soumis au préalable à la collégiale pour autorisation.

Dès que la situation l'exige, elle peut demander au trésorier de faire le point sur la situation financière de l'association.

Les décisions sont prises à la majorité des voix présentes. Le vote par procuration est autorisé. »

Ce nouvel article proposé a été approuvé à l'unanimité par les 28 adhérents représentés

(23 présents et 5 pouvoirs).

- Ty Film (mois du doc)

Les adhérents étaient au nombre de 160. Il faudrait systématiquement sur chaque événement, présenter notre structure, afin de sensibiliser les personnes et les inviter à adhérer pour soutenir l'association. Notre lieu est toujours attractif mais avons toujours du mal à faire venir les Tréguidelais.e.s. Le repas des bénévoles s'est tenu trois fois dans l'année, dont le déjeuner de la Guinguette.

Enfin, il y a eu des problèmes de chauffage car les nouveaux propriétaires ont changé les moyens de chauffage (pompe à chaleur pour eux, fioul pour l'Association), ce qui va permettre d'autonomiser les compteurs.

Ce bilan a été voté à l'unanimité.

• Bilan d'activités

Les activités qui perdurent :

- – **Yoga** : animé par Mona, 1 fois par semaine, à prix libre pour les participants, il y a entre 3 et 6 élèves par cours.
- – **Qi Qong** : animé par Cathy, 1 fois par mois environ : 16 séances en 2023.
- – **Ateliers jeux d'écriture** : animé par Hélène, 1 fois par mois (3è mardi), 6 personnes en moyenne.
- – **Rencontre parents enfants** : 1 fois par mois. En septembre on a fait évoluer la formule en proposant des rencontres « à thèmes » : atelier massage bébé, café papote, spectacle et animation à destination des enfants sur une journée complète... Afin de diversifier et toucher plus de monde...
- – **Soirée jeux** : 1 fois par mois, avec différents animateurs qui animent. Cette année, des soirées à thèmes aussi, dont le burger quizz qui a été un succès !
- – **Le mois du film documentaire (MONA)**: toujours partenaires, une bénévole va s'investir plus spécifiquement car passionnée de cinéma pour cette année. On a diffusé 3 films avec succès, même si notre salle se prête mal au sous-titrage...
- – **Sessions irlandaises**, animées par les musiciens, autogérées, on s'occupe juste de leur fournir à boire et à manger ;-)

Sinon, tout le monde est très content, que ce soit les artistes qui saluent l'accueil et les spectateurs qui reviennent !

Ce bilan a été voté à l'unanimité.

• **Bilan financier**

Une estimation du temps global donné par le bénévolat a été faite : 3000 heures, heure estimée à 17€, soit 51000€ à valoriser.

Voir pièce jointe

Ce bilan a été voté à 27 voix Pour et 1 Abstention.

RAPPORT D'ORIENTATION

Vie de l'asso :

- – Continuer de se faire accompagner avec Christophe Minaud sur notre gouvernance.
- – 2 nouvelles personnes vont passer la licence IV : Jérôme et Thomas
- – ouvrir le bar tous les vendredis soir et dimanche matin : **quels outils met-on en place pour recruter des bénévoles ???**
- – Travailler sur l'accueil des nouveaux bénévoles et l'accueil des personnes lors des animations : présentation de la structure et identification des bénévoles présents « accueillants »
-
- **Activités :**
- On va reconduire des choses qui fonctionnent et qui nous plaisent : marché des jardiniers, guinguette, vidzik, vide dressing...
- Développement à la demande de partenaires :
 - Fresque du numérique par Sylvain Le Gall de Leff Armor
 - Karaoké live,

- Vidzik et vide dressing sur la place des Chênes pour accueillir plus de monde.

ET VOS ENVIES A VOUS???

Augmenter la programmation théâtrale

Election du nouveau bureau :

Tiers sortant : Virginie Macé-Daniel, Marie Françoise Philippe, Hélène Le Roux, Aurélie Le Verge

Se présentent de nouveau : Virginie Macé-Daniel, Marie Françoise Philippe, Aurélie Le Verge

Ces personnes sont élues à l'unanimité.

La nouvelle collégiale est donc constituée de : Jérôme Chémery, Thomas Lévêque, Virginie Macé-Daniel, Maryline Jegou, Rebeka Triai, Aurélie Le Verge, Marie Françoise Philippe, Daniel Barret, Mona Le Blé.

Des remerciements vifs pour les « bénévoles de l'ombre » :
Aimé, Marcel, Francis, Annaïg et Marie-Jo.

L'AG se termine vers 17h par un pot offert par Le Contrevent
préparé par les bénévoles de l'Epicerie,
avec des consommables de nos producteurs.

Le prochain rdv est un **C.A.**
le mardi 26 mars à 19h.

Le Verge Aurélie Le Verge
TRIAI Rebeka

- Un nouvel atelier **Chorale** à été crée en octobre, et c'est une réussite ! une douzaine de personnes régulières s'y retrouve. Chorale autogérée qui fait intervenir une cheffe de choeur de temps en temps permettant d'acquérir des techniques réutilisables en groupe autonome.

Les animations ponctuelles ont été un succès, avec en tête **la guinguette** début juillet ! **Le vidzik** à l'automne, et **le marché des jardiniers** au printemps. Nous avons aussi participé à une journée inter asso au profit de la Thomas Team.

Ce bilan a été voté à l'unanimité.

• **Bilan épicerie**

L'épicerie continue de soutenir ses producteurs locaux qui pratiquent une agriculture respectueuse de la terre, de l'air, de l'eau et des êtres vivants qui y vivent. Malheureusement, des producteurs avec qui nous travaillons arrêtent (poulet en 2023, cochon en 2024), mais de nouveaux arrivent (tisanes que nous pourrons vendre aussi au bar). Ce qui ne nous empêche pas de continuer. Une légère baisse d'horaire sur le dimanche (1h d'ouverture en moins) et l'arrêt des viennoiseries et pain frais (trop souvent perdus) participent aux nouveaux aménagements.

Ce bilan a été voté à l'unanimité.

• **Bilan programmation culturelle**

Environ 2 spectacles / mois avec une fréquentation moyenne de 30 personnes/spectacle. Beaucoup de nouvelles têtes. Un manque cruel de bénévoles et de présence des autres membres de l'Association les soirs de concert. Les deux membres qui font fonctionner cette commission se sentent débordés, car il y a beaucoup à gérer (technique et organisation, en amont et en présentiel). Très gros appel à bénévoles !

Une nouvelle bénévole s'occupe de la restauration des artistes, ce qui est un petit soulagement.

Pour ce qui est du bar, il fonctionne bien les soirs d'événement (de 300 à 500€ de chiffre d'affaire) mais une fois encore, manque certain de bénévoles pour ouvrir quand il ne se passe rien. Or il est important que le bar soit ouvert le vendredi soir et le dimanche matin, que ces permanences soient honorées.

AG du 16 mars 2024, 14h56

Etaient présents 23 adhérente.s et 5 adhérents avaient donné pouvoirs à des présents. (Voir feuille d'émargement)

• **Bilan moral**

L'année 2023 a été une année de continuité sur son nouveau fonctionnement en CA collégiale. Le rythme des réunions en CA, toutes les 6 semaines a été tenu, la difficulté est de trouver un soir pour réunir tout le monde en fonction des disponibilités personnelles mais l'ensemble des réunions rassemble le plus grand nombre quand même.

Il n'y a pas eu de formation avec l'ADESS cette année, par contre nous avons sollicité Christophe Minaud « Facilitons » afin de nous former à la gouvernance partagée, une première rencontre a eu lieu en décembre 2023 pour discuter de nos attentes. Nous allons travailler avec lui afin d'améliorer notre fonctionnement. Une première journée, ouverte à tous les adhérents, a eu lieu en janvier (mais on en parlera pour le bilan 2024 ;-).

En février nous avons travaillé sur la charte intérieure et le règlement intérieur, consultables sur place. Un travail sur l'accueil des bénévoles est en cours.

Des réunions EVS (Espace de Vie sociale, agrément délivré par la CAF) ont eu lieu, une à La convergence des loutres, Loguivy-Plougras, le 26 janvier 2023 et une autre à la MJC de Bégard le 16 mai. Des réunions toujours enrichissantes sur les problématiques partagées, où l'on essaye que tous les membres de l'équipe alternent pour s'y rendre.

Il y a eu du renouveau dans les locaux : une équipe a donné un coup de booste à l'épicerie en juin, nettoyage et peinture avec des peintures à base d'algues vendues chez notre voisin, Algues Armorique ; un grand rangement en août dans les locaux et un mur refait à la chaux. Le devant du comptoir a également été repeint.

Nous fonctionnons toujours sous forme de commissions qui vont vous présenter les différentes actions réalisées dans un moment.

Les partenariats avec les associations de Tréguidel continuent :

- Association Les Délices de Tréguidel (Guinguette).
- Comité des fêtes : Thomas Team, aide au financement des cancers pédiatriques (panier à peser).